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Трудовыми успехами в честь вы
боров и дружным голосованием за кан
дидатов сталинского блока коммунистов 
и беспартийных строители продемон
стрировали свою преданность любимой 
Родине, непреклонное стремление 
отстоять мир.

Демонстрация единства 
и сплоченности

В честь выборов

Еще задолго до шести часов утра ожили ; 
улицы социалистического городка Злылаш. ! 
Сотни граждан района спешили к избира
тельным участкам, чтобы отдать свои го- I 
леса за кандидатов сталинского блока ком- 5 
мостов и беспартийных. Еще не были 
отбыты двери избирательных участков, а 
толпы празднично настроенных людей жда
ли Шести часов. То тут, то там можно бы
ло слышать музыку и песни. Не меньшее 
оживление царило и на Рабочем поселке.

Можно было видеть, как счастливы лица 
избирателей. Все они в этот день 
обращали свои мысли к первому кандида
ту народа Иосифу Виссарионовичу Сталину, 
творцу новой, счастливой жизни. Ведь 
все, что произошло в нашей стране за 33 
года после Великой Октябрьской социали
стической революции, все те громадные из
менения и преобразования проходили под 
его руководством, по его указанию. Совет
ский народ от всей души благодарит своего 
мудрого вождя 'и учителя за то, что он 
дал» трудящимся счастливую жизнь, 
трудящиеся Куйбышевского района в 

День выборов не могут не думать о тех 
преобразованиях, которые произошли в их 
районе. Ведь каких-нибудь 10—15 лет 
тому назад здесь шумел лес, а сейчас 
вырос большой социалистический город с 
многоэтажными благоустроенными домами, 
с десятками магазинов, кинотеатром, клу
бами, библиотеками, с широкими прямыми 
улицами.

Избирательный участок № 8 располо
жен в помещении школы № 107. Эта шко
ла выстроена в нынешнем году коллекти
вом строителей Заводстроя. Еще не было 
шести часов утра, а у дверей избирательно-1 
го участка собралось около ста пятидесяти 
избирателей. Одной из первых пришла к 
избирательному участку Мария Степановна 
Пеняскина. Она мать-героиня. 10 сыно
вей и дочерей Марии Степановны уже ра
ботают На предприятиях и в учреждениях 
нашей страны. Как же не благодарить ей 
советскую власть, которая помогла воспи
тать ей детей, которая помогла ей дать им 
образование, приобрести трудовые профес
сии. Товарищ Пеняскина пришла на уча
сток около четырех часов утра. В числе 
первых голосовал строитель школы, где 

_Ф®5'Оложен участок, мастер Заводстроя Ни- 

*'лай Игнатьевич Зинин.
Одной из первых опустила бюллетень в 

избирательную урну комсомолка Зоя Ни
колаевна Абросина. Она голосовала в пер- 
вый раз, и поэтому особенно гордилась 
своим правом принимать участие в выбо
рах.

Нескончаемым потоком идут к дверям

Комсомольцы в день выборов
В организации голосования на избира

тельном участке № 13 приняли активное 
уО^де комсомольцы тт. Груздева, Сабун, 
Ср^ненко^ Кириллин, Ширяев, Мальцев 
п др.

Хорошо поработал в этот день - агита
тор комсомолец тов. 'Кириллин. Избирате
ли, проживающие в доме № 51 на Рабо
чем поселке, благодаря активности тов. 
Кириллина организованно закончили го
лосование в 11 часов дня.

Комсомолец завода железобетонных из
делий тов. Ширяев с самого утра был у 
своих избирателей. Он всех пригласил 
принять участие в голосовании.

избирательного участка люди. К избира
тельным урнам подходят молодежь и ста
рики, некоторые приходят целыми семья
ми. Вот голосуют стахановцы Заводстроя: 
каменщик тов. Делянский, бетонщик тов. 
Семчук, каменщик тов. Новоселов, рабо
тающий в Капстрое. День выборов все они 
встретили с большими производственными 
успехами, с производственными подарками.

Вот к дверям 8-го избирательного уча
стка псд’езжает легковая машина. Член 
избирательной комиссии услужливо откры
вает дверцу. Из машины выходит Дарья 
Николаевна Иванова. Это—самый старый 
избиратель участка. Дарье Николаевне 106 
лет. Но она чувствует себя еще бодрой. У 
Дарьи Николаевны в памяти сохранились 
еще времена царского самодержавия, когда, 
конечно, такие простые люди, как она, не 
могли и мечтать о свободном равном изби
рательном праве. Дарья Николаевна по
мнит, в каком угнетении и бедности жили 
трудящиеся царской России. Об этом она, 
наверное, не раз рассказывала своим детям 
и внукам. Товарищ Иванова—самый по
четный избиратель участка, и все дежур
ные, и члены избирательной комиссии, и 
председатель комиссии тов. Дорохин к ней 
относятся с особенным вниманием. Дарья 
Николаевна от души благодарит членов из
бирательной комиссии за такое внимание к 
ней.

С большой любовью убраны комнаты 
избирательного участка №'13, располо
женного в клубе Свердлявскпромстроя. 
Цветы, ковры, бархат, портреты членов 
Политбюро, картины украшают уютно об
ставленные комнаты участка. Много труда 
вложили в оборудование участка члены из
бирательной комиссии и особенно Станисла
ва Ивановна Бакун.

Как и на избирательном участке № 8, 
здесь задолго до начала голосования собра
лись избиратели. Первыми опустили бюл
летени слесарь Вениамин Захарович Анош
кин и работник Главснаба Мария Василь
евна Гусева.

На участке уже к 10 часам утра про
голосовало более 50 проц, избирателей.

С большим патриотическим под’емом про
шли выборы на всех избирательных уча
стках. Люди шли голосовать за лучших 
сынов и дочерей народа, за кандидатов 
сталинского блока коммунистов и беспар
тийных и с большой охотой отдавали свои 
голоса за кандидатов этого блока, потому 
что они знали, что, голосуя за кандидатов 
сталинского блока коммунистов и беспар
тийных, они голосуют за дальнейший рас
цвет ндшей социалистической Родины.

Активно помогали в работе избиратель
ной КОМИССИИ КОМСОМОЛЬЦЫ ЖИЛИЩН0-К0М- 

мунального отдела тт. Мальцев и Потату- 
ев. С 6 часов утра они дежурили на из
бирательном участке. Кбмсомойец автога
ража тов. Симоненко обошел все кварти
ры в домах №№ 16, 17 и 50 и пригла
сил избирателей на участок.

Тт. Груздева и Сабун, комсомолки 
управления треста, активно участвовали 
в подготовке сведений о ходе голосования, 
кроме того, каждая из них побывала у 
избирателей.

Бригада штукатуров Машстроя, руководи
мая тов. Герасимовым, считается одной из 
лучших в стройуправлении. Эта бригада в 
дни предвыборного соревнования выполняла 
нормы на 150—200 процентов.

На снимке: бригадир штукатуров тов. 
ГЕРАСИМОВ.

Голосуют стотысячники
Высокими производственными показате

лями встретили всенародный праздник — 
день выборов в местные Советы шоферы 
автогаража. Многие из них ко дню выбо
ров выполнили по полторы-две годовых 
нормы. Они доставляли грузы,на участки 
в срок, бережно относились к своим авто
машина^.

Особенно хороших результатов в сорев
новании в честь выборов добился Иван 
Моисеевич Филенке©. В декабре он. еже
дневно выполняет норму на 150 проц. Тов. 
Филенков —- шофер-стотысячник. На своей 
машине он проехал без среднего и капи
тального ремонта 100.000 километров. Не
давно он получил другую машину и дал 
слово, что й на, этой машине проедет сто 
тысяч километров без среднего капитально
го ремонта. Тридцать две тысячи киломе

На избирательном участке
К голосованию все было подготовлено 

еще накануне. Ровно в шесть часов утра 
гостеприимно распахнулись двери избира
тельного участка-. Председатель участковой 
избирательной комиссии тов. Ендржеев- 
ский пригласил избирателей приступить к. 
голосованию. Уютно убранное помещение 
избирательного участка сразу же заполни
ли десятки избирателей, дожидавшихся 
шести часов, для того, чтобы первыми 
испёляить почетный долг советского граж
данина, отдать свои .голоса за коммунистов 
и беспартийных, выдвинутых трудящимися 
кандидатами -в депутаты местных Советов.

Первым опустил избирательные бюллете
ни в ящик молодой рабочий Вениамин 
Аношкин. Он, как и .все избиратели, при
шел на участок в празднично бодром на
строении. Опытный баянист, тов. Анош
кин, исполнив свой долг избирателя, не 
ушел с участка. Он долго веселил трудя
щихся игрой на баяне.

Подарки 
бетонщиков

Высоких производственных показателей 
добились бетонщики плитного цеха. В 
борьбе за достойную встречу, всовародно- 
то праздника — дня выборов в местные 
Советы—ведущие бригады за 15 дней де
кабря выполнили по нескольку месячных 
норм.

Самой высокой выработки достигли 
бригады лучших бетонщиков треста тт. 
Хузеева и Хатмулина. Полумесячную норму 

эти бригады выполнили на 270 проц., не 
уступив друг другу первенства в предвы
борном соревновании. Бригада, руководи

мая тов. Криушевым. к 17 декабря завер

шила . месячную норму.
Успешно завершает работу по монтажу 

арматуры комсомолец бетонно-арматурного 
завода тов. Зорин. Его бригада, состоящая 

из четырех человек, добилась системати

ческого перевыполнения норм 'в полтора 

раза.
И. ИГНАТЬЕВ, мастер.

тров уже прошла новая машина то». Фи- 
ленкова.

В соревнование за стотысячный пробег 
автомобиля без среднего и капитального ре
монта также включился шофер тов. Кале
ба. На автомашине марки ЗИС-105 он уже 
прошел сорок тысяч километров, машина 
работает безотказно. Предвыборную стаха
новскую вахту тов. Килеба ознаменовал вы
полнением норм на 150—170 проц.

17 декабря эти стахановцы вместе со 
своими семьями пришли на избиратель
ный участок, чтобы проголосовать за луч
ших представителей народа, кандидатов 
нерушимого блока коммунистов и беспар
тийных,.

В. МЕДЕЦНИЙ, 
главный инженер транспортной 

конторы.

Избирательнице Марии Гусевой совсем 
недавно исполнилось 18 лет. Впервые, по
лучив право, участвовать в выборах, она 
с нетерпением ожидала того момента, когда 
сможет исполнить свой долг. Поэтому уже 
за несколько минут до начала голосования 
она была у дверей избирательного участка. 
В результате Марусе Гусевой выпала честь 
проголосовать в числе первых.

Несмотря на то, что 17 декабря был вы
ходной день, избиратели встали раньше 
обычного. С шести часов угра по мягким 
ковровым дорожкам избирательного участка 
беспрерывным потоком шли стахановцы, 
■инженерно-технические работники, служа
щие Рабочего поселка. Уже в 7 часов утра 
проголосовало 256 избирателей.

В зрительном зале в клубе Свердловск- 
промстроя с семи часов утра демонстриро
вались киножурналы, выступали участни
ки художественной самодеятельности, арти
сты города.



Партийная жизнь Народы борются за мир

О порочной практике проведения 
партийных собраний

На-днях на ремонтно-механическом 'за
воде состоялось открытое партийное собра
ние. На собрание были приглашены и бес
партийные товарищи: агитаторы, члены 
избирательных комиссий. Однако собрание 
проходило на очень низком уровне. К сты
ду своему, коммунисты парторганивации 
ремонтно-механического завода и машино
прокатной базы но продемонстрировали 
перед беспартийными свою оргапизован- 
ность, дисциплину.

Что же явилось результатом того, что 
так неорганизованно прошло собрание на 
заводе?

Главная причина в том, что подготовке 
этого собрания секретарь парторганизации 
тов. Баркан не придал серьезного значе
ния. Подготовки фактически не было, а 
товарищ Баркан рассчитывал, что собрание 
пройдет самотеком. Никто из коммунистов 
парторганнзации не только не участвовал 
в подготовке партийного собрания, но даже 
и ле знал, что оно намечается. Коммуни
сты узнали о собрании всего за четыре 
часа до его начала. Как это случилось? Да 
просто, к каждому коммунисту подходили 
со списком и просили расписаться против' 
его фамилии в том, что он явится к се
кретарю парторганизации. О повестке дня 
собрания никто не знал. Мало того, многие 
даже не знали, зачем их вызывают к се
кретарю парторганизации.

Конечно, многих коммунистов возмутило 
то, что с них брали расписку в, том, что 
они явятся на собрание. Еще больше они 
были возмущены самим собранием.

Выше творческую активность масс в смотре 
внедрения новой техники 

★ ★ ★ ★
Как бы чего Использовать все йозможности
не вышло...

В плитном цехе бетонно-арматурного за
вода изготовляют мозаичные ступени, по
верхность которых должна шлифоваться. 
Эту операцию здесь, безусловно, проделы
вают, однако метод шлифовки поражает 
своей примитивностью. Поверхность ступе
ней упрямо трут вручную.

Может быть, на заводе пет шлифоваль
ного станка? Оказывается, и станок-то 
есть, но вот беда — поставить его некуда. 
Этот аргумент, выдвинутый мастером тов. 
Игнатьевым, »скоро ему самому показался 
несостоятельным, и поэтому он выдвигает 
новый: дескать, ступени. изготовленные в 
деревянной опалубке, не поддаются меха
нической шлифовке, нужна металлическая 
опалубка. Нет слов, в -металлической опа
лубке 'поверхность изделия получается ров
ней, но это не значит, что ступень ив 
деревянной опалубки нужно шлифовать 
вручную. Жаль, что тов. Игнатьев пе упо
мянул об основной причине, о боязливом 
недоверии руководителей завода к новой 
технике. А ведь по этой причине простаи
вает не только шлифовальный станок, но 
и аппарат торцевой электросварки.

Простой электросварочного аппарата тор. 
Игнатьев старался оправдать -сначала тем. 
что такого аппарата на заводе пет, потом 
вдруг заявил, что этот аппарат находится 
на складе, затем решил, что пользоваться 
аппаратом запретит пожарная охрана, на
конец, мастера испугала мощность аппара
та, мол, энергии много берет, да и специа
листа нет, который 'Смог бы управлять 
этой «страшной» машиной.

В заключение, не на шутку перепуган
ный мастер сделал вывод: «Применять 
торцевую сварку будем тогда, когда новый 
арматурный цех построят. Вот уже и 
проект цеха получил!».

Руководители завода сами -не заметили, 
гак уподобились чеховскому человеку в 
Футляре. Электросварочный аппарат пере-' 
пугал их но меньше, чем Беликова пере
пугал велосипед.

Примерно полчаса явившиеся на собра
ние ходили из комнаты в комнату в поис
ках стульев, и только тогда собрание смог
ли начать.

На повестке дня было два вопроса: о 
ходе подготовки к выборам в местные Со
веты и о политическом образовании ком
мунистов.

Насколько серьезны оба вопроса, объяс
нять излишне, но, к сожалению, ни тот, 
ни другой вопрос серьезно на собрании об
сужден не был. Секретарь парторганиза
ции решил ограничиться «разговором по 
душам».

По первому вопросу ни сообщения, ни 
доклада никто не сделал. Секретарь парт
организации просто опрашивал агитаторов:, 
что они сделали в период подготовки к 
выборам. Как выяснилось, только два аги
татора действительно активно работали. 
Однако в решении собрания по этому во
просу тов. Баркан и тов. Козлов предложи
ли написать так: «...работа недостаточная, 
надо усилить». Такую формулировку -тт. 
Баркан и Козлов объяснили тем, что не
удобно писать в решении о том, что агит
коллектив парторганизации ремонтно-мехА- 
ннческого завода фактически ничего не 
^елал, а секретарь парторганизации его ра
ботой не руководил.

Перешли ко второму вопросу. Тов. Бар
кан спросил тов. Козлова., который обязан 
руководить кружком по изучению истории 
партии с беспартийными товарищами: 
«Михаил Иванович, ты хоть немножко за-

В целях более успешного выполнения 
плана орпанизаайонно-технических меро
приятий и внедрения новой техники на 
предприятиях треста Свердловскпромс/дрой 
с октября 1950 .года ио январь 1951 года 
прово тегся смотр внедревшя новой техни
ки. В этом смотре самое активное участие 
должны принять рационализаторы. Рацпо- 
шиизаторы должны добиться того, чтобы 
помочь инженерно-техническим работникам 
полностью выполнить план организацион
но-технических мероприятий. С периодом 
проведения смотра .совпал период проведе
ния - конкурса рационализаторов. Широкая 
тематика для рационализаторской работы, 
дает нашим изобретателям очень большие 
возможности для использования своего бо
гатого опыта, смекалки,’ изобретательно
сти. Прошедший период смотра показал, 
что у коллектива нашего треста имеются 
большие неиспользованные возможности для 
улучшения .производственной деятельности 
Свердловскпро'мстроя.'|Однако не все руко
водителя подразделений треста стремятся 
использовать эти возможности. выполнить 
стоящие перед ними задачи. Так, напри
мер, главный инженер стройуправления

Механизировать выгрузку 
древесины

Из-за недостатка строительных деталей, 
изгртовлнемых ДОК’।>м, участки, вынуждены 
часто, простаивать и срывать график 
строительства. Невыполнение же плана 
ДОК’ом возникало в свою очередь 
из-за. остррй нехжткц древесины. Когда 
наладился зимний путь, и лес стал посту- 
чать на ДОК регулярно, простои оборудо
вания все равно не могут быть ликвидп- 
рэвапы. Руководству ДОК’а на разгрузку 
прибывшего леса приходится мобилизовы
вать всех квалифицированных рабочих. 
Для того, чтобы сократить количество ра
бочей силы, необходимое при разгрузке' гон- 
щи с лесом, планом смотра внедрения 

нпмался?». Ио, как выяснилось из ответа 
тов. Козлова, занятия его кружка до сих 
пор не проводятся. Тов. Козлов объясняет 
это тем, что из всех зачисленных в кру
жок обычно является только четыре че
ловека. В порядке дальнейшего опроса вы
яснилось, что большинство коммунистов 
парторганизации серьёзно политическим об
разованием не занимается, а секретарь 
парторганизации', по контролируя, как 
учатся коммунисты, не знает истинного 
положения дел. По этому вопросу собрание 
даже не приняло никакого решения. Пре
ний не было, так как не было доклада.

Так бесцельно прошло собрание в парт
организации ремонтно-механического заво
да. Да это и неудивительно, секретарь дан
ной парторганизации до сих пор слишком 
несерьезно относится к выполнению своего 
партийного поручения. В парторганизации 
даже нет плана работы.

Партийные собрания являются школой 
большевистского воспитания коммунистов'. 
Чему же может научить коммунистов такое 
собрание? Ничему. Для того, чтобы собра
ния проходили на высоком идейно-полити
ческом уровне, чтобы решения этих собра
ний были деловыми, конкретными,, необ
ходимо прежде всего тщательно готовить 
их, нужно, привлекать к подготовке рядо
вых -коммунието», нужно заранее сообщать 
о предстоящем собрании и о том, какие 
вопросы на нем будут обсуждаться, каж
дому члену партийной' 'организации. Не
ужели этого но знает тов. Баркан?

Л. ВИШНЕВСКИЙ.

Заводстрой тов. Лобухин и уполномочен-' 
ный бюро рационализации и изобретатель
ства тов. Криниц мало уделяют внимания 
смотру внедрения повой техники. В период 
смотра, казалось бы, необходимо улучшить 
работу бюро рационализации, а тов. Кри
ниц пустил эту работу ла самотек. Он 
редко бывает на строительных участках, 
не ведет разяснителы-юй работы среда 
строителей, не помогает рядовым рабочим, 
не имеющим достаточных знаний, во вне
дрении их рационализаторских предложе
ний. Точно так же безответственно отно
сится к контролю за выполнением плана 
организационно-технических 'мероприятий 
тов'. Лобухин. До конца смотра осталось 12 
дней. Эти дни. должны стать днями самой 
напряженной работы по внедрению повой 
техники и передовых методов труда на строй
ках и предприятиях нашего треста. Нужно 
помнить, что каждое изобретение и усо
вершенствование, каждое новшество, помо
гающее ускорить производственный про
цесс, снизить 'себестоимость строительства, 
это—-'вклад в дело усиления могущества 
нашей социалистической Родины.

И. ХВОРОСТОВ.

новой техники намечено механизировать 
этот трудоемкий .процесс. Однако выпол
нение этого важного мероприятия мало за
висит от руководства ДОК’а, так как для 
агой цели необходим железнодорожный 
крап грузопод’емиостыо 16—20 тонн! Ру
ководителя треста должны в ближайшее 
время решить вопрос о приобретении тако
го крапа.

Однако механизация разгрузки леса из 
платформ может 'быть осуществлена силами 
ДОК’а. Для этой цели необходимо исполь
зовать две лебедки, имеющиеся на ДОК’е, 
что, безусловно, сократит потребность в 
рабочей силе- при разгрузке.

Анри Мартан—военный моряк, активный 
борец за прекращение колониальной войны 
против вьетнамского' народа. Приговорен 
военным трибуналом Тулона к пяти годам 
тюремного заключения.

Английские женщины 
требуют мира

Более 70 женДцин пришли'- 6 декабря, в 
палату общин в качестве делегации от «Ан
глийского комитета по празднованию меж
дународного ' женского дня», чтобы потребо
вать у членов парламента содействия мир
ному урегулированию войны в Корее.

Как сообщает корреспондент газеты «Дей- 
ли уоркер», г-жа Л. Битное из Западного 
У а леденя (Северо-Западный Лондон) за
явила: «У меня есть дети, и я хочу мирд-'^я 
них и для всех других. Я не понимаю, по
чему спорные вопросы нельзя урегулиро
вать мирным путем».

Виновных привлечь 
к ответственности

Для Заводстроя прибыл ©агон пефтейи- 
тума. Его выгрузили на бутовые камня, 
расплавленным битумом залило железно- 
цорожную линию, на-которой стоял вагон, 
затем битум застыл. Шесть дней долбили 
застывшую массу, пока смогли вывести 
вагон. Штраф за простой вагона выразил
ся суммой в 8 тысяч рублей. Кроме того, 
рабочим Заводстроя приходится выполнять 
трудоемкую работу по добыче битума, 
застывшего между . бутовых камней.

Все это влечет за собой новые, ничем 
не оправданные убытки. Кто же винов
ник такого вопиющего безобразия?

Тов. Голенищев- говорит, что виноват 
тов. Давыдов, который, якобы, не подго
товил площадку и не дал людей для раз
грузки битума.

Тов. Давыдов заявляет совершенно об
ратное, т. е. что место для разгрузки бы
ло подготовлено, что он прислал к ваго
ну 14 человек, но сделать они. ничего не 
могли ввиду неисправности бункера. чА

Управляющий трестом должен паЛТ!1 
виновных и привлечь их. к ответствен
ное.™. л. ЛИН.

К СВЕДЕНИЮ 
СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЕВЦЕВ!

С 10 декабря проводится подписка на 
газету «Свердловский строитель» на 
1951 год. Стоимость годовой подписки — 
9 руб. 60 коп., полугодовой — 4 руб. 
80 коп.

Подписка, проводится уполномоченными 
партийных оргаиизаций, председателями 
культкомиссий цехкомов и секретарями 
комсомольских организаций подразделе пй.

С 1 января 1951 года газета «Сверд
ловский строитель» будет доставляться 
подписчиками через почту по месту йх 
жительства, поэтому при подписке необхо
димо указать домашний адрес.

Ответственный редактор 
А. Г. ШЕМЕТИЛО.
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